

第2回研究主任等研修会 開催

8月7日（月）、湯梨浜町中央公民館大講堂にて標記研修会を開催しました。第2回を無事に実施できたのは、令和元年度以来となります。

今回は、研修会の大半を「グループ別協議・情報交換」の時間としました。1学期に各校で行われた取組や進捗状況等について情報交換を行い、各校で課題に感じていることや今後の取組方について等、活発なやりとりがなされました。2学期の研究推進につながるヒントや情報を各校に持ち帰っていただけたのではないかと思います。



【参加者の振り返りより】

- ◆ 4月にグループ協議をした他校の先生方と1学期の各校の進捗状況を話し合うことで改めて頑張ろうという自分への刺激になった。自校の全教職員と研究へのベクトルをそろえ、研究を深めていくために、1学期を振り返り2学期に向けて職員間の「対話」を重視しながら、研究を進めていきたい。
- ◆ 他校の取り組みを参考にさせていただきながら、学校全体の意識を高めるような取り組みを進めていけるよう工夫していきたい。また、小中連携においても、小学校の先生からのご意見を伺うことができたので、2学期以降の小中連携に活かしていきたい。
- ◆ 1年間を通して、研究の視点からぶれないよう、視点に基づいた振り返りを行い、PDCAサイクルを回していきたい。また、中学校までの9年間を見据えて、小中で連携して、それぞれができることを考え、実践していきたい。